

# Bildunterschriften

| Bild  | Dateiname                            | Bildunterschrift  |
|---|--------------------------------------|---|
|    | Hagemeister_Wunderpark Moskau_01.jpg | In Moskau ist nach einem Entwurf vom lokal ansässigen Büro ARCHSTRUKTURA die internationale Privatschule Wunderpark neu gebaut worden.<br><br>Foto: Daniel Annenkov                             |
|    | Hagemeister_Wunderpark Moskau_02.jpg | Eine echte Landmarke: Mit ihrer spektakulären, strahlenförmigen Form zieht die Schule alle Blicke auf sich.<br><br>Foto: Daniel Annenkov  |
|  | Hagemeister_Wunderpark Moskau_03.jpg | Die „freischwebenden“ Auskragungen mit Klassenzimmern bilden ein natürliches Dach für die Freiflächen. In der Mitte des Neubaus liegt das Atrium mit Amphitheater.<br><br>Foto: Daniel Annenkov |
|  | Hagemeister_Wunderpark Moskau_04.jpg | Eine großzügige Panoramaverglasung lässt ein Maximum an Licht ins Gebäude und löst so die Grenzen zwischen den Innenräumen und dem Außenbereich auf.<br><br>Foto: Daniel Annenkov               |

# Bildunterschriften



Hagemeister\_Wunderpark  
Moskau\_05.jpg

Für die Fassadengestaltung wählten die Architekten Klinker von Hagemeister. Verarbeitet wurde die dunkle Sortierung „Manchester GT“ im Riegelformat. Der Stein überzeugt durch seine anthrazit-schwarzen Grundtöne, akzentuiert mit intensivem Kohlebrand.

Foto: Daniel Annenkov



Hagemeister\_Wunderpark  
Moskau\_06.jpg

Ein harmonischer Materialmix aus Klinker, Beton, Glas und Holz innen wie auch außen geben dem Komplex einen außergewöhnlichen Charakter.

Foto: Daniel Annenkov



Hagemeister\_Wunderpark  
Moskau\_07.jpg

Die Klinkerverblendung wurde zum Teil auch im Innern fortgeführt. Die heterogene Oberflächenstruktur und die Robustheit des Ziegels überzeugte dabei die Architekten.

Foto: Daniel Annenkov